

「sepurish ららぽーと TOKYO-BAY」に新たなスポットが誕生  
『SUGAR HIGH!』2号店グランドオープン!!  
2019年12月3日(火)

株式会社セガ エンタテインメント（本社：東京都大田区 代表取締役社長：上野 聖）は、ららぽーと TOKYO-BAY（千葉県船橋市）で運営しているプリクラ専門店「sepurish（セプリッシュ）」内に、株式会社 CANDY・A・GO・GO（本社：東京都渋谷区 代表取締役社長：落合 琢）の提案する新しいコンセプトのバラエティーショップ「SUGAR HIGH!」をオープンいたします。「SUGAR HIGH!」は原宿の1号店に続き全国2店舗目となり、原宿店と同様のお菓子、雑貨のラインナップを取り揃えています。



ららぽーと TOKYO-BAY の専門店ゾーン「LaLa Popteen Land」で、制服でいちばんかわいく撮れるプリクラ専門店として多くのティーンズ女性から好評を得ている「sepurish（セプリッシュ）」では、ピンクを基調としたどこを撮っても絵になる可愛い空間の中で「スクールライフの世界観」を再現しており、イエローのスクールバスの中の大きなシルバーのソファで友達と盛り上がり写真を撮ることができる「女の子が、今一番行きたい場所」として注目を集めております。

また、プリクラ撮影前のメイクができるメイクルームには一面の鏡とともにヘアアイロンを設置、ピンクのロッカーなどフォトスポットがあり、プリクラ撮影の前後の時間も楽しく過ごすことができる充実の設備も取り揃えております。

「sepurish（セプリッシュ）」では、常に新たな遊びを提供することを目指しており、今回「プリクラ×お菓子×雑貨」という試みに挑戦したいという思いから「SUGAR HIGH!」の出店に至りました。

「sepurish (セプルッシュ)」はこれからも“女の子が、今一番行きたい場所”として、さらなる進化を続けて参ります。



<株式会社 CANDY・A・GO・GO>

関東圏を中心に、世界のお菓子を量り売りするキャンディーショップを展開。

2013年開店の原宿本店は世界中のカワイイを散りばめた非日常空間で、コスプレをしたスタッフが接客する日本初のキャンディーショップとして注目を集め、多くのアーティストやアパレルブランドとのコラボを実施。人生を通じハッピーな瞬間を「カワイイ」で彩れるキャンディーショップを目指している。



<SUGAR HIGH ! >

原宿を中心に全国に店舗展開を行う「キャンディーアゴーゴー」が提案する、新しいコンセプトのバラエティーショップ。「イタズラゴコロ」をブランドコンセプトに、店内はかわいくてカラフルな雑貨やステーションナリー、コスメ、スイーツで溢れ、「SUGAR HIGH !」でしか体験することのできない非日常を体感することができる。

【株式会社 CANDY・A・GO・GO】

本社：東京都渋谷区神宮前 1-23-27AKAHOSHI BLD2F

代表者：代表取締役社長 落合 琢

URL：http://candyagogo.com

【株式会社セガ エンタテインメント】

本社：東京都大田区大森本町 1-6-1 大森パークビル7階

代表者：代表取締役社長 上野 聖

URL：https://www.sega-entertainment.jp/

※記載されている会社名、製品名は、各社の登録商標または商標です。

— 報道関係からのお問合せ先 —

株式会社セガ エンタテインメント

担当：鶴・吉田

TEL：03-6404-8584 / FAX：03-6404-8590

e-mail:se-pub@sega.com

http://www.sega-entertainment.jp/